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La lettera del parroco 
 

Carissimi parrocchiani, 
mentre mi accingo a stendere questa 
consueta ‘lettera del parroco’ mi viene 
in mente che sono passati esattamente 
50 da quell’evento che avrebbe 
cambiato il costume e la cultura della 
società italiana: 12 maggio 1974 il 
referendum sul divorzio.  
Ricordi di bambino 
All’epoca avevo 11 anni e ricordo bene 
quel periodo, avvertendo ancora in me 
un senso di smarrimento e di 
amarezza: anche un ragazzino capisce 
bene l’oggetto, per lui preziosissimo, 
della discussione degli adulti: l’affetto 
dei suoi genitori uniti insieme. Sancire 
la definitiva frattura della famiglia con il 
padre da una parte e la madre dall’altra 
che si ‘risposano’ (questo è il divorzio, 
che non è una semplice separazione) 
era per me (come per ogni figlio) un 
dramma. Gli adulti ‘emancipati’ e 
‘progrediti’ parlavano di una possibilità 
in più, di raggiungimento della 
modernità; per me si trattava solo di 
una minaccia di una possibile tragedia. 
Beninteso: ero certissimo che la cosa 
non mi avrebbe mai riguardato, ma il 
semplice pensiero dei sentimenti 
provati da quei ragazzi che avrebbe 
avuto questa dolorosa esperienza mi 
provocava un enorme disagio. 
Rammento pure come con gli occhi 
pieni di orrore osservavo in TV le scene 
di tripudio e di festa che 
caratterizzarono l’esito del voto: gli 
italiani avevano detto sì al divorzio! 
Devo dire che quelle scene di tripudio 
mi sono dolorosamente venute in 
mente tante volte quando, anche come 
sacerdote, ho dovuto constatare la 
sofferenza di tanti figli ‘tirati’ da una 
parte e dall’altra e che alla fine hanno 
chiaro solo un concetto: io sono un 
oggetto di scambio e non valgo 
veramente per nessuno! C’era poco da 

festeggiare – mi sono detto allora – 
questa realtà genera sempre una 
grande sofferenza nei più innocenti: i 
figli.  
50 anni dal referendum sul divorzio 
approccio di un bilancio 
Non è il caso di indulgere nei ricordi 
personali, soprattutto quando sono 
così dolorosi e negativi, ma dopo 50 
anni è tempo di vedere in modo 
obiettivo e realistico le conseguenze di 
quella scelta. Innanzitutto, una prima 
conseguenza è lo svilimento del ruolo 
della famiglia, non più vista come 
‘qualcosa’ di definitivo quindi di 
fondamentale, ma…come una realtà 
che potendo finire è molto meno 
importante e decisiva di un tempo. 
Seconda conseguenza di ciò una 
diminuzione di responsabilità e di 
impegno nell’affrontare questo passo; 
quindi (terza conseguenza) una 
diminuzione di consapevolezza 
dell’importanza fondamentale 
dell’essere papà e mamma: si assiste 
sempre più spesso a genitori che non 
riescono a rinunciare ai propri hobbies, 
ai propri ‘spazi’ anche a scapito della 
famiglia. Da ciò il crescente disagio 
giovanile, di ragazzi che soffrono per la 
mancanza di affetto ed attenzione, 
dalla figura paterna e materna! Ovvia 
ultima conseguenza di tutto ciò è che 
non valga la più la pena sposarsi né 
mettere al mondo dei figli: ed ecco il 
dilagare delle convivenze e la terribile 
crisi demografica che viviamo.  
Spunti per un ripensamento 
Ad un osservatore obiettivo e sincero le 
conseguenze del referendum sul 
divorzio non possono apparire positive. 
Davvero c’era… e c’è poco da 
festeggiare: forse anche per questo 
che tale anniversario finora è passato 
sotto silenzio. L’auspicio è che il 
realismo e l’obiettività possano 

superare il puntiglio di chi vuole solo 
aver ragione e continua a considerare 
ciò che provoca sofferenza e tanti 
problemi, un ‘progresso’. Basta 
intendere per ‘amore’ (come è) quella 
realtà unica che coinvolge tutta la vita, 
che si è sulla buona strada! 
don Francesco 

CENTRO ESTIVO 10/06 -12/07 
Sono aperte le iscrizioni al centro estivo 
per ragazzi dai 7 (dopo la II elementare) 
ai 13 anni (dopo la III media). Si 
accettano iscrizioni fino al 
raggiungimento di 100 persone la 
settimana. Possibilità di accogliere i 
bambini che hanno fatto la prima 
elementare solo se hanno fratelli 
maggiori iscritti al nostro GREST. 

QUOTE SETTIMANALI 
EURO 70,00 con il pranzo per tutta la 
settimana. EURO 120,00 (anziché Euro 
140) per coppie di fratelli per il pranzo. 

POSSIBILITA’ DI SCONTI 
In accordo col parroco don Francesco  

ISCRIZIONI 
Le iscrizioni sono ‘on line’ inviando mail 
a elena.vecchi3@gmail.com Nella Mail 
indicare NOME E COGNOME del 
bambino/ragazzo iscritto, il periodo che 
interessa ed un cellulare di riferimento  

DURATA 
Cinque settimane a partire da lunedì 10 
giugno fino al venerdì 12 luglio dalle ore 
8,30 fino alle ore 16,30. Sono previste 
uscite con il pranzo al sacco e quota da 
versare a parte. Chi non partecipa alla 
gita dovrà rimanere a casa 

CAMPO ESTIVO RAGAZZI 
Lunedì 15 a sabato 20 luglio 

A Pianadetto (PR) 
Costo € 120  

Necessario per tutti: sacco a pelo, 
effetti personali, Vangelo, biro, 

quaderno, zaino e scarponi 

mailto:elena.vecchi3@gmail.com


 
PREGHIAMO PER I NOSTRI MORTI 
Lo scorso 2 aprile ha chiuso la sua 
esistenza terrena Mirella 
Fedolfi ved.Abbati di 
anni 84 abitante in via 
Bacchini, 3. Mirella è 
stata affidata al Signore 
della Vita il 4 aprile coi 
funerali celebrati a s.Paolo.  
Seguita dai propri cari, dopo una lunga 
malattia, lo scorso 2 
aprile, ha lasciato 
questa terra Paola 
Cantoni ved.Montani di 
anni 93 abitante in via 
Del Garda, 13 da 
qualche tempo in casa di riposo. 
Paola, accompagnata da parenti ed 
amici, ha avuto il s. Rosario e le 
esequie nella nostra chiesa il 5 aprile. 
Il 7 aprile, dopo una breve malattia, se 
n’è andata Stefania Croci 
ved.Bontempi di anni 73 
abitante in via Angeli 
Bonaventura, 1. Stefania, 
seguita dai Famigliari e 
dagli amici è stata 
consegnata al Dio della misericordia e 
della Vita il 9 aprile coi funerali 
celebrati a s.Paolo 
Lo scorso 8 aprile è mancata all’affetto 
dei propri cari Carla Bosi ved.Carboni 
di anni 94 abitante in 
via del Torrione, 15 
(Vicopò). Carla, 
accompagnata da 
familiari ed amici, è 
stata consegnata alla 
bontà di Dio coi funerali celebrati a 
Vicopò l’11 aprile scorso. 
Costantemente seguita dai propri Cari 
nella propria abitazione di via P.so 
Cisa, 29 lo scorso 22 
aprile, dopo la prova 
della sofferenza, ha 
chiuso la sua lunga 
esistenza terrena 
Bianca Riva 
ved.Zerbini di anni 102. 
Bianca ha avuto ha avuto le esequie 
cristiane il 24 aprile nella sua chiesa di 
s.Paolo 
Verbale del Consiglio Pastorale del 
15/04/2024 a cura di Paola Gioia 

 
Presenti: Don Francesco Rossolini, 
Baistrocchi Nicola, Barbieri Monica, 
Casetti Romano, Elisabetta Martinelli, 
Enrica Malpeli, Gianluca Bruni, Gioia 
Paola, Grossi Andrea, Vittorio Zanlari, 

M Mosca; in qualità di uditore: Carmine 
Cappelli.  
L'assemblea ha inizio alle ore 21.  
Don Francesco prende la parola e 
informa il consiglio sull'andamento dei 
lavori dell'oratorio e di Vicopò.  
Lavori del Superbonus 
Il 23 dicembre un fiscalista della 
Deloitte società di revisione che lavora 
per varie 
società, per conto della Banca Intesa 
ha inviato una lettera con cui 
comunicava che l’ADSL 
(Associazione di Diffusione Sociale 
Locale) non avrebbe potuto avere il 
finanziamento del superbonus legato 
alla ristrutturazione, in quanto, pur 
essendo ente del terzo settore, non 
rientra tra le  strutture ospedaliere o 
assistenziali. A seguito di questa 
comunicazione per dimostrare che 
invece l’ADSL ne aveva diritto, sono 
state fatte varie e corpose 
integrazioni di documentazione al 
fine di chiarire la posizione dell’ente. 
Secondo gli ultimi aggiornamenti 
normativi, infatti, gli enti del terzo 
settore, incluse le strutture 
ospedaliere o assistenziali, hanno 
addirittura una estensione dei termini 
fino al 2025, ma secondo 
l'interpretazione del fiscalista, l'ADLS 
non rientrava tra i beneficiari previsti 
dalla normativa; si trattava 
chiaramente di un errore, chiarito 
solo dopo l’intervento della sig.ra 
Brambilla, Amministratore Delegato 
della Deloitte, chiamata ad 
intervenire da don Francesco, dopo 
estenuanti ricerche e grazie all'aiuto 
di un commercialista che ha fornito la 
sua intermediazione e la sua 
collaborazione per l'espletamento di 
tutte le formalità burocratiche e della 
tenuta della pratica.  Purtroppo, sono 
passati inutilmente tre mesi, ma ora 
la situazione si è sbloccata e i lavori 
riprenderanno quanto prima, anche 
se sono oramai arrivati al termine.  I 
fondi, pari a 250.000E per San Paolo 
e 205.000E per Vicopò, arriveranno 
in settimana e serviranno per 
liquidare vari fornitori che attendono 
il pagamento delle fatture dalla fine di 
dicembre.  
Scomparsa di Luigi Cornelli 
Alla scomparsa di Luigi Cornelli, 
avvenuta il 23/12/2023, la parrocchia 
si è accollata la spesa dei funerali e 
della tumulazione, perché era 
risaputo che Luigi non aveva alcun 
familiare. Infatti, nonostante il 
passare dei mesi, non si è fatto avanti 
nessun erede e parente, ma è stato 
trovato nella sua abitazione un 
testamento olografo datato 

22/02/2022 a favore di Francesco 
Rossolini (persona fisica). Ciò 
corrisponde a quanto Luigi aveva 
confidato a don Francesco anni fa: 
nominare Francesco Rossolini quale 
suo erede universale. Il testamento è 
stato pubblicato e sono state 
espletate tutte le formalità per 
l’accettazione dell’eredità. Ad oggi 
non si sa ancora bene a quanto 
ammonta l’asse ereditario. Verrà 
preparata una lapida in memoria di 
Luigi, ma è intenzione di don 
Francesco rimborsare la parrocchia 
per le spese anticipate per il funerale; 
poi alcune somme verranno devolute 
alla parrocchia per iniziare i lavori 
che erano in progetto da tempo: il 
campanile e la sacrestia.  
Ministero di catechisti 
Elisabetta illustra il nuovo percorso 
di formazione diocesano per 
l’istituzione dei catechisti. Si tratta di 
5 laboratori che si svolgeranno 
durante 5 fine settimana, oltre a 5 
colloqui privati con i docenti per 
arrivare al conferimento ufficiale del 
mandato l’8 dicembre 2024. Tale 
percorso coinvolge le diocesi di 
Reggio Emilia, Modena e Parma. La 
preparazione dell'intero percorso è 
in fieri e quindi ancora e il 
programma non è definito; la nostra 
parrocchia ha scelto di far 
partecipare proprio Elisabetta come 
rappresentante dei catechisti, ma le 
iscrizioni sono ancora aperte ed 
anche eventuali candidature 
spontanee.  
Ministero del diaconato 
Gianluca Bruni espone la sua 
esperienza relativa al percorso di 
preparazione per il diaconato e le 
nuove proposte del polo formativo 
che hanno come obiettivo 
accorciare i tempi della formazione 
per arrivare a terminare il cammino 
del diaconato in un termine più 
breve rispetto all’attuale media di 11 
anni.  Il polo formativo oggigiorno ha 
incentrato la formazione piuttosto su 
un percorso personale che prevede, 
al termine, anche un periodo di 
tirocinio in parrocchia.  
Ordinazione diaconale di Giuseppe 
Pappalardo 20 aprile 2024 
Don Francesco avvisa tutto il 
Consiglio della prossima 
celebrazione dell'ordinazione 
diaconale di Giuseppe Pappalardo 
prevista per 20 aprile 2024 alle ore 
17 in Duomo. È prevista la diretta in 
TV e la parrocchia ha raccolto delle 
offerte per offrire al futuro diacono 
un presente a ricordo 
dell'occasione: un camice, una  



icona di Santo Stefano (primo 
diacono e martire) e un regalo in 
denaro.  
Fine anno pastorale, mese mariano, 
San Paolo festival. 

Don Francesco avvisa tutto il Consiglio 
delle prossime attività che riguardano 
la parrocchia. Sabato 1 giugno si farà 
il pellegrinaggio a Fontanellato a 
chiusura del mese mariano che inizia 
come di consueto il 1° maggio con la 
recita serale del S. Rosario. Sul 
giornalino verrà pubblicato il 
calendario con le uscite e la festa di 
fine mese. Il 26 maggio è la data della 
chiusura dell'anno pastorale e della 
festa dei bambini del catechismo che 
per l'occasione hanno preparato varie 
attività che hanno come filo conduttore 
la storia della parrocchia di San Paolo 
(che ha recentemente celebrato i suoi 
50 anni dalla fondazione). Resta 
invece da decidere la data della festa 
comunitaria. È in corso 
l'organizzazione del festival di San 
Paolo previsto per il 13, 14, 15 
settembre. Chiunque voglia, può 
contribuire offrendo il proprio tempo, 
ma anche suggerendo la 
partecipazione di personalità note che 
possano interessare ad un buon 
numero di partecipanti.  
Varie ed eventuali 
Vittorio Zanlari, consigliere anche del 
CP zonale, illustra gli ultimi lavori del 
CP zonale e proprio in base alla sua 
esperienza all’interno di questo 
organismo diocesano, suggerisce al 
Consiglio, se possibile, di stringere 
rapporti con le parrocchie vicine e 
confinanti, per un maggiore confronto, 
ma anche per una maggiore unità e 
per una maggiore collaborazione 
reciproca, mettendo a disposizione le 
eccellenze parrocchiali. Zanlari è 
anche membro supplente della sig.ra 
Patrizia nel CP diocesano e illustra le 
attività svolte dal Consiglio Pastorale 
diocesano che si sta occupando del 
percorso sinodale che, ricorda, 
riguarda tutta la chiesa a livello 
mondiale. I temi affrontati fanno 
discutere perché sono molto 
innovativi, ma sono fatti per 
rispecchiare le esigenze dei i tempi 
attuali; ribadisce che l’ascolto delle 
problematiche sono al centro 
dell’ordine del giorno: funzione della 
donna nella chiesa, CP non solo 
consultivi e ma anche deliberativi ecc. 
Zanlari fa presente che al momento, 
la raccolta dei contributi in diocesi è 
terminata e i risultati sono stati spediti 
a Roma. Vittorio condividerà con il 
consiglio il materiale che è stato 
scambiato e lo terrà aggiornato 
sull’evoluzione. Ad un incontro di 

sabato scorso a cui ha partecipato 
don Francesco, oltre a quelli già 
discussi dal CP diocesano, sono state 
affrontati altri argomenti, uno fra 
questi, la scadenza dei mandati dei 
sacerdoti nelle parrocchie, esaminata 
sia dai suoi punti di vista positivi, ma 
anche da quelli negativi, nel senso, 
per esempio, che non incentiva il 
sacerdote e la sua comunità di 
riferimento, a intraprendere certi 
progetti pluriennali e particolarmente 
impegnativi. Don Francesco ha 
proposto al polo formativo un corso 
specifico di dottrina sociale della 
chiesa che possa formare politici di 
buoni principi.  
L’assemblea si è sciolta alle ore 22,45 
Incontro col cappellano del carcere 

Incontro 
particolare per 
i giovanissimi 
ed il gruppo 
delle ragazze 
del dopo-
cresima lo 
scorso sabato 
13 aprile. 

Ospite/testimone d’eccezione infatti è 
stato padre Michele dei frati della 
ss.Annunciata cappellano del carcere 
di via Burla. Padre Michele con 
semplicità e chiarezza ha raccontato 
come tre anni or sono, dopo essere 
stato convocato, è andato a colloquio 
col Padre Provinciale che gli ha 
proposto di venire a Parma per 
svolgere il servizio di cappellano del 
carcere. Confidando nell’aiuto dei 
confratelli e del Signore padre 
Michele ha accettato con disponibilità 
e fiducia. Il carcere di Parma si divide 
in alcuni settori: sicurezza, media 
sicurezza e 41 bis – ha poi spiegato. 
A seconda della gravità dei reati infatti 
si gode di una decrescente libertà. 
Mentre al 41-bis ci può essere solo il 
colloquio personale col cappellano, la 
fascia della sicurezza è l’unica per cui 
è possibile organizzare degli incontri 
di catechesi che sono guidati da 
padre Michele e da alcuni 
collaboratori, fra cui Piergiorgio Ziliani 
nostro parrocchiano. Nelle catechesi 
si legge e commenta il Vangelo. La 
media sicurezza invece prevede ogni 
giorno l’uscita dal carcere per un 
inserimento lavorativo: i detenuti 
quindi sono assenti durante il giorno e 
non possono partecipare alla 
catechesi. Padre Michele ha scelto di 
non conoscere quali siano i reati 
commessi dai singoli detenuti per non 
essere condizionato da nulla nel 
rapporto con loro. Altra attività svolta 
dai cappellani è la celebrazione della 
s.Messa festiva che, nei vari bracci 

del carcere. Si inizia il martedì con la 
s.Messa festiva e si prosegue ogni 
giorno fino alla domenica secondo un 
calendario stabilito: sono davvero 
tanti i settori in cui sono distribuiti i 
carcerati. Questi seguono la liturgia 
dalla loro cella con lo spioncino aperto 
perché non possono uscire. Anche il 
cappellano non può portare nulla a 
loro: ogni volta deve dichiarare 
quanto ha in tasca e passare alla 
verifica del metal-detector. Padre 
Michele ha raccontato come una volta 
ha dovuto lasciare ad una guardia 
carceraria il rosario quale 
oggetto..proibito. I detenuti, ha inoltre 
specificato, sono almeno in due ogni 
cella con un bagno privo di porta ed 
escono solo un’ora al giorno. Il 
problema del carcere è proprio quello 
di cercare di far passare il tempo: non 
si sa cosa fare e molto spesso i 
detenuti che si svegliano al mattino 
non fanno altro che tirare sera e…poi 
ancora al mattino e così via. C’è la 
possibilità di leggere un libro solo 
dopo una richiesta scritta. Viene 
quindi assegnato un testo dalla 
biblioteca (non dall’esterno) che, 
dopo un’ora si deve riconsegnare. 
Non possono tenere nemmeno la 
Bibbia. Non hanno ovviamente il 
cellulare e la televisione a ha solo i 
canali RAI e…Giovanni Paolo TV per 
richiesta espressa del nostro 
Vescovo. Per i vari servizi ogni 
detenuto deve pagare: barbiere, 
pulizia degli abiti, o qualche cibo 
diverso dal vitto giornaliero. Possono 
farsi da mangiare in cella solo se 
hanno la possibilità di acquistare 
pasta, sugo, carne, ecc…Ascoltando 
questo racconto ricco di dettagli per i 
ragazzi si è sfatato il mito del carcere 

come un luogo 
dove si sta 
bene, quasi un 
albergo: la 

reale 
situazione è 
facile capire, 
che è assai 
diversa e ben 

poco confortevole! I ragazzi presenti 
hanno poi fatto alcune domande circa 
il contatto coi famigliari, l’inserimento 
nella società a fine pena cui Padre 
Michele che ha risposto con 
chiarezza e precisione. La preghiera 
per tutti i carcerati ha concluso un 
incontro che ha coinvolto i ragazzi 
offrendo loro una reale conoscenza 
del carcere e parecchi spunti di 
riflessione. 

NOTIZIARIO SAN PAOLO e VICOPO’  
Direttore responsabile:  d.Francesco Rossolini 

Via Grenoble,9 PARMA  
Tel. e fax 0521-633843 



 

    

    

   

 

 

INTENZIONI SS. MESSE MAGGIO 
1/5 Ore 18,30 fu Maria e Federico 

3/5 Ore 18,30 fu Bianca Mattioli 

4/5 Ore 18,30 fu Donato Sacino 

5/5 Ore 10,00 Per la comunità parrocchiale PRIMA COM. 

6/5 18,30 fu Borreri Folco 

7/5 Ore 18,30 Fu Canizzo Salvatore 

8/5 Ore 18,30 fu Ferruccio e Rita 
9/5 Ore 18,30 Secondo l’intenzione dell’offerente 

10/5 Ore 18,30 fu Maria e Michele 

11/5 Ore 18,30 fu Ines 

12/5 Ore 8,00 Fu Elvira ed Ernesto 

 Ore 10,00 per la comunità parrocchiale 

 Ore 11,30 Defunti fam.Arisi-Agosta 

    13/5 Ore 18,30 Giovanni e def. fam.Bacchieri 

15/5 Ore 18,30 Fu Paolo Zilioli 

17/5 Ore 18,30 fu Raffaello Coruzzi 

19/5 Ore 8,00 Fabrizio e Deborah 

 Ore 10,00 per la comunità parrocchiale 
 Ore 11,30 CRESIME 

20/5 Ore 18,30 fu Antonino De Pasquale 

24/5 Ore 18,30 fu Andrea 

25/5 Ore 18,30 fu Rosa Raffaele e famigliari 

26/5 Ore 10,00 Per la comunità parrocchiale 

 Ore 11,30 Fu Carlo Ferrari 

28/5 Ore 18,30 fu Venerio 

31/5 Ore 18,30 Fu giuditta 

 
 

PROGRAMMA DEL MESE DI MAGGIO 
Per tutto il mese di maggio il s.Rosario verrà recitato alle 
21,00 in Chiesa ad eccezione di questi giorni in cui si 
pregherà per le vie del quartiere con una processione iniziale 
e la s.Messa (inizio sempre alle 21,00). 6/05 via Atene 
(processione dalla chiesa); 7/05 via Paisiello (processione 
angolo via Mantova via Provesi); 13/05 Rosmini (processione 
dalla chiesa); 14/05 via Mantova, 22 (parco Borsellino; 
processione da via Mantova 28); 19/05 Maestà via Parigi 
(solo Rosario); 20/05 via Scarabelli (processione dalla 
chiesa); 21/05 via Praga (processione dalla chiesa); 27/05 via 
Belgrado,1 (processione dalla chiesa); 28/05 via Cimarosa 12 
(processione angolo via Emilia). 31 MAGGIO SOLENNE 
PROCESSIONE - N.B. LE SS.MESSE FERIALI SARANNO 
CELEBRATE ALLE 18,30 COME DI CONSUETO 

SABATO 1 GIUGNO 
PELLEGRINAGGIO A FONTANELLATO 

Partenza alle 5,30 Ore 11,00 s.Messa 
AIUTA GIOVANNI 
PAOLO TV CHE 
VIVE SOLO DI 

OFFERTE 
DEVOLVENDO IL 5 PER MILLE 
ALL’ASSOCIAZIONE DIFFUSIONE SOCIALE 
LOCALE. FIRMA SUL MODULO DELLA 
DENUNCIA DEI REDDITI SUL CUD METTENDO 
QUESTO CODICE FISCALE n° 92134680344 
NON TI COSTA NULLA E CI AIUTA TANTO 
 

Rendiconto s.Paolo mese di marzo ‘24 
ENTRATE 

Offerte domenicali e varie in chiesa 4.270,90 

Offerte ‘Sacramenti’ (funerali)    700,00 

TOTALE ENTRATE 4.970,90 

USCITE 

Compenso parroco    375,00 

Spese culto   1.219,00 

Utenze (acqua luce gas)  2.346,08 

Attività parrocchiali varie  1.206,90 

TOTALE USCITE  5.146,98 

Differenza passiva - 176,08 

Rendiconto Vicopò mese di aprile ‘24 
Offerte in chiesa e vendita candele 411,00 

Acconto utenze Antonio 200,00 

TOTALE ENTRATE 611,00 

Utenze Antonio e Utenze Chiesa 129,23+ 32,05 
TOTALE USCITE 161,28 
Differenza attiva + 499,72 

DOMENICA 26 MAGGIO ORE 17,00 FESTA 
DEL CATECHISMO 

 

DUE SHOW ROOM 

Riccò-Fornovo via Cisa 50 
Tel.05252104 

Parma Via Emilia est, 48 
Tel.0521-956388 

www.arredamentifornari.it 

 
Officina autorizzata 

Mercedes-Benz 
CENTRO RIPARAZIONI 

VEICOLI INDUSTRIALI E 
BUS 

Via Mantova, 82/B 
Tel. 0521 494748 


